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Видра Д., Санникова Л.В., Харитонова Ю.С.
Социализация права и технология распределенного реестра:  трансформация регулятивного воздействия
Нарастающая социализация права требует применения все более детальной настройки публично-правовых ограничений по 

отношению к свободе экономической деятельности, базирующейся на частноправовом регулировании. Во многих государствах вво-
дится понятие социального предпринимательства как разновидности специфической деятельности, одобряемой и поддерживаемой 
государством. Социальные предприятия нуждаются в соблюдении баланса между контролем со стороны государства и общества и 
обеспечением свободы усмотрения. Технология распределенного реестра блокчейн предлагает социальным предприятиям целый 
ряд возможностей оказать позитивное влияние на мир, ведя свою деятельность прозрачно и оставаясь подотчетными обществу, го-
сударству, инвесторам. Требуется разработать правовые основы применения технологии блокчейн для выполнения государственных 
функций социальными предприятиями.
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The Socialization of Law and the Distributed Ledger Technology: The Transformation of Regulatory Impact
The growing socialization of law requires the application of more and more detailed settings of public-law restrictions in relation to the 

freedom of economic activity based on private-law regulation. Many States have introduced the concept of social entrepreneurship as a type of 
specific activity that is approved and supported by the state. Social enterprises need to maintain a balance between state and public control and 
ensuring discretion. Blockchain distributed Ledger technology offers social enterprises a number of opportunities to make a positive impact on the 
world by conducting their activities transparently and remaining accountable to society, the state, and investors. It is necessary to develop a legal 
framework for the use of blockchain technology for performing state functions by social enterprises.
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